

— Bonjour... Lapoix-Bon-Cœur ! c'était le petit Jules.  
Et le vieil ami d'aller vers lui :

— C'est bien, petiot, j'ai tout compris, et suis de la  
partie maintenant...

Et la main dans la main ils se rendirent ensemble à l'é-  
glise. C'était bien l'accord parfait, leurs cœurs ne bat-



taient-ils pas à l'unisson de l'amour du bon Dieu ?

Longtemps encore on dit, en parlant du petit Jules : *la belle voix !* mais cet éloge amenait souvent le souvenir de son vieil ami : le père Lapoix, *bon cœur*, et aussi *bon chrétien !*

GABRIEL DES PATIS.